

Motion du PS et des Verts

Places de village

Un village, c'est avant tout des habitants, des enfants, des personnes âgées, qui ont chacun leurs besoins, leurs habitudes. La rue, la place, sont par excellence lieux d'échange, de rencontre, de convivialité, qu'il s'agit de réhabiliter.

Citation tirée de : Espaces publics, rues des villages, Département des infrastructures du canton de Vaud, 1999.

Depuis plusieurs décennies, la route a dicté l'aménagement des villages de manière souvent excessive surtout avec l'augmentation de la circulation. Certes, on a mis des trottoirs, des passages pour piétons, plus récemment, des ralentisseurs de circulation mais progressivement l'espace public dévolu aux activités sociales s'est rétréci.

Nous demandons au Conseil communal de **recréer** en collaboration avec les services de l'Etat, des espaces de rencontre, **des places de villages**, favorisant la convivialité notamment lorsque des travaux importants sont entrepris dans nos différentes localités.

Frédéric Cuche, Anne Bourquard Froidevaux, Alain Lugon.